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FACILE À LIRE…
Enfin des livres pour moi !

Découvrez les 8 livres de la sélection :

Le prix Facile à Lire Bretagne 2023

La participation au vote se fait en 2 étapes :

Vous pouvez participer à partir du mois 
de janvier jusqu’au mois de juin 2023.

La participation au vote se fait dans votre bibliothèque.

Vous connaîtrez le gagnant du prix « Facile à lire » 
Bretagne 2023 à la fin du mois de juin, 
quand le vote sera terminé. 

1re

étape

Lire les livres de la sélection.

2e

étape
VOTE

Voter pour votre livre préféré.

© �Logo européen Facile à lire et à comprendre : Inclusion Europe.



Vous ne lisez pas ?
Vous ne lisez plus ?
Vous ne savez pas quoi lire ?

Vous êtes : 

  un bon lecteur,

  un lecteur débutant ou vous lisez de temps en temps,

  vous reprenez la lecture ou vous apprenez le français. 

Ces livres sont choisis pour vous donner ou redonner 
le plaisir de lire.

On y trouve toutes sortes d’ouvrages comme : 
  des romans et des albums, 

  des documentaires,

  des BD et des livres-audio,

  des livres pour apprendre le français.…

 

Vous êtes dyslexique ? 
Trouvez des ouvrages grâce à ce logo.

Comment reconnaître un espace « Facile à lire » ?

  Le rayon est visible et facile à trouver grâce à ce logo.
  Les livres sont présentés de face.

Dans le réseau des médiathèques 
de Quimper Bretagne Occidentale :« LE FACILE À LIRE » EST FAIT POUR VOUS 

Et n’oubliez pas que le ou la bibliothécaire 
est à votre écoute et peut vous aider.

Alain-Gérard Ergué-Armel Penhars

Ergué-Gabéric Plomelin Plogonnec

Pluguffan Plonéis Guengat

Contact - Information : Stéphanie Nouy 
stephanie.nouy@quimper-bretagne-occidentale.bzh / 02 98 52  52 43
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